

Solidarité pour l'environnement de Sutton (SES) a tenu le 14 juin sa première assemblée régulière! Voici les points saillants de la rencontre :

Bonne nouvelle concernant le **Comité consultatif sur l'environnement de la municipalité** : la nomination de M. Éric Pineault est confirmée à la présidence du comité; Mme Sylvie Berthiaume (vice-présidente de SES) et M. Jacques Legault (membre de SES) y siègeront également, à titre citoyen.

Événements publics : dans le but de faire connaître le SES et de mieux publiciser les objectifs que nous poursuivons, nous désirons planifier et organiser des événements publics. Plusieurs thèmes ont été proposés et **c'est le thème de l'eau** qui sera retenu pour une première rencontre thématique. (nous vous invitons à regarder cette vidéo de 18 min sur YouTube : *Résister aux canicules au jardin* <https://www.youtube.com/watch?v=lqttiQMLTbI>)

L'organisme Vire-au-Vert www.vireauvert.org propose un **projet de débat** dans toutes les MRC entre les candidats et candidates à l'élection provinciale. Des demandes aux politiques sont élaborées par Vire-au-Vert. L'urgence climatique est clairement considérée dans les demandes proposées par l'organisme. SES invite les personnes intéressées à participer à l'organisation de ce débat prévu pour septembre à nous contacter ! Il ne faut pas sous-estimer l'impact que la mobilisation citoyenne peut avoir.

2^e Chance - On répare! We repair! La présence de 2^e Chance est confirmée au parc Goyette-Hill sous le chapiteau, les samedis de 9h00 à 12h00 à partir du 18 juin, pour tout l'été !

Notre prochaine assemblée se tiendra le mardi **16 août 2022 à 19h**, à l'Hôtel de ville. Votre participation sera la bienvenue!